



# Aidez-nous à sauver gonzo notre bouboule d'amour

Bonjour à tous, voici Gonzo notre boule de poils au cœur tendre. Il y a quelques mois nous apprenions qu'il était malade : il est diabétique. Nous étions très tristes, mes filles sont très attachées à leur "zozo". Nous avons donc décidé de faire tout le nécessaire pour le prendre en charge, suivis réguliers chez le vétérinaire, pose de Freestyle pour savoir sa glycémie en temps et en heure (40 euros pour 1 capteur à changer toutes les 2 semaines soit 80 euros par mois), achat d'insuline (40 euros pour 4 stylos) pour lui faire ses 2 injections par jour depuis la découverte, achat de croquettes spécifiques. Nous faisons tout ce qu'il faut pour l'aider, car c'est l'un des membres de notre famille et nous voulions assumer au mieux notre responsabilité envers Gonzo.

Mais la nuit du 8 au 9 avril, Gonzo a malheureusement fait des crises convulsives suite à une grosse hypoglycémie... Il a dû être hospitalisé en soins intensifs à l'hôpital Anicura de Lille. Grâce à la rapide prise en charge des vétérinaires Gonzo a pu s'en sortir ???. Nous avons besoin de votre aide et de votre cœur pour nous aider à payer les frais vétérinaires qui sont très très coûteux (805 euros pour 24h) et ceux qui arrivent encore derrière car une prise en charge encore plus poussée devra être faite afin de maintenir au mieux son état de santé. Merci de tout cœur pour votre soutien. Partagez un maximum s'il vous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/55WyACcu>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Pauline Canonne**